

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Riesenrad, Fiaker, Rosengarten und der schönste Ausblick

Wer als Paar nach Wien kommt, findet traumhaft romantische Plätze.

Idyllisch. Inmitten eines blühenden Rosengartens, umgeben von einigen der prachtvollsten Bauten Wiens: Wer noch nicht verliebt ist, ist es spätestens nach einem Besuch im Wiener Volksgarten.

ROMANTISCHE TIPPS

Klimts Kuss im Belvedere Museum

Ausgestellt. Es gilt als eines der wichtigsten Werke Gustav Klimts und ist sicher eines der romantischsten überhaupt: „Der Kuss“ aus den Jahren 1907/08 ist im Belvedere Museum Wien zu sehen.



Weltberühmt: Der Kuss.

Klassiker. Beliebt und immer ein Erlebnis sind Fahrten in einem der vielen schönen Fiaker. Und wer eine ganz besondere Perspektive sucht, sollte eine Nachtführung im Naturhistorischen Museum mitmachen – mit Blick vom Dach auf die prachtvoll beleuchtete Ringstraße.

Picknick für zwei im Stadtpark

Zusammengepackt. Das Palais Coburg packt um 125,- € einen Picknickkorb für zwei zum Mitnehmen. Genossen werden kann der exquisite Inhalt dann etwa im gegenüberliegenden Stadtpark.